

Michel CAZENILLE, un des pionniers des Grandes Terres, nous a quittés le 24 janvier 2020, à 92 ans

Michel CAZENILLE, sa femme Suzon et ses 2 enfants sont arrivés au square de Monte Cristo en 1959. Ils avaient signé avec le promoteur MANERA, l'achat d'un F4 sur plan, 4 ans plus tôt, pour un montant de 2.920.000 Francs.

Dés l'origine, Michel CAZENILLE s'est intéressé à ce projet d'urbanisme des architectes Marcel LODS et Jean-Jacques HONEGGER : une cité avec des grands espaces verts de 25 hectares, où les enfants allaient à pied à l'école sans risque de se faire écraser par une voiture où tous pourraient se promener, aller faire du sport et même ses courses.

Michel CAZENILLE s'est investi, dès le début dans la gestion des Grandes Terres. Il a participé aux Conseils syndicaux de Monte-Cristo, aux Commissions Bâtiments-VRD, jardins, eaux ainsi que dans les principaux projets des Grandes Terres (rénovation des façades, construction du pavillon d'accueil,

changements des chaufferies ...) et dans toutes les réunions de copropriétaires. Et la retraite venue, sans oublier qu'il restait copropriétaire, il a participé à l'animation de l'Association marlychoise des Toujours Jeunes.

Fiable, tenace, technique et toujours au service des autres, il a contribué pendant 40 années à la préservation et l'amélioration des Grandes Terres et au bien être de ses habitants. Tous ceux qui le connaissaient appréciaient sa bienveillance et la qualité de son travail en équipe. Ses voisins conserveront l'image d'un homme aimable, affable et gentil.

Une partie de la mémoire des Grandes Terres s'en est allée. Il repose à Marly le Roi au cimetière de La Genètrière avec Suzon, son épouse qu'il a tant aimée.

Christian et Dominique CAZENILLE, ses fils.

